

Blickpunkt

aktuell
Nr. 10/2024

...gemeinsam
erfolgreich arbeiten!

BVP Biedermannsdorfer
Volkspartei

WO IST DIE ZEIT HIN? Ein Jahr Bürgermeister von Biedermannsdorf!

LIEBE BIEDERMANNSDORFERINNEN
UND BIEDERMANNSDORFER!

Am 7. November ist es ein Jahr, dass ich der Bevölkerung von Biedermannsdorf als Bürgermeister dienen darf. Und eines kann ich euch sagen, es ist ganz schön fordernd. Langeweile plagt mich nicht. Es war eine sehr interessante, lehrreiche, traurige wie auch lustige Zeit. Ich durfte sehr viele Gespräche führen und konnte dabei sehr viel lernen.

Ein großes Glück habe ich mit meiner Martina (Bürgermeistergattin). Wir sind fast immer gemeinsam unterwegs und haben viele herzliche Bekanntschaften im Ort gemacht.

Sollte sich jemand wundern, dass wir nicht immer nebeneinander in der ersten Reihe sitzen, liegt es daran, dass ich mich in der ersten Reihe unwohl fühle. Da ich sehr groß bin, sieht man hinter mir eher schlecht. Darum sitze ich gerne ganz außen oder etwas weiter hinten, um niemandem die Sicht zu behindern.

Manche Politiker sind der Meinung, dass man auf einem Foto immer in der ersten Reihe stehen muss. Aber wenn jemand hinter mir steht, ist es so, als wäre er gar nicht da gewesen. Daher lasse ich dem einen oder anderen vermeintlich wichtigen Zwerg gerne den Vortritt.

IN ETWA DREI MONATEN WIRD IN BIEDERMANNSDORF
DER BÜRGERMEISTER NEU GEWÄHLT.

Jetzt werden bald ganz viele Politiker aus ihrem Tiefschlaf erwachen. Ich habe mir vorgenommen so zu bleiben, wie ich bin und möchte weiterhin mit allen Parteien gut zusammenarbeiten und nicht über sie schimpfen oder sie schlecht reden. Meiner Meinung nach braucht man sich nicht kurz vor der Wahl wichtigmachen, wenn man das ganze Jahr für die Bevölkerung da ist. Darum werde ich die bevorstehende



Adventzeit, Weihnachtsfeiern, Neujahrskonzert usw. nicht als politische Bühne nutzen und mit unnötigem Bla bla bla die Besucher langweilen. Wie auch letztes Jahr werde ich beim Adventmarkt an zwei Terminen Fleischlaberlsemmerl machen und wenn ich mit meiner Martina auf eine Weihnachtsfeier gehe, mich auf Weihnachtswünsche beschränken.

Die einzige Ausnahme macht das Neujahrskonzert. Es ist nicht mehr an einem Montag, sondern wird am Freitag, den 10. Jänner stattfinden. Es spielen auch nicht mehr die NÖ-Tonkünstler, sondern die Tonkünstler-Baden und es wird nach dem Konzert nicht Brötchen für die VIP geben, sondern Schinkenkipferl für alle. Aber, eine Wahlkampfredede werde ich auch nicht halten. Denn mir ist bewusst, dass die Zuhörer nicht meinetwegen aufs Neujahrskonzert kommen, sondern wegen der Musik.

So, das wars fürs Erste. Ich freue mich schon auf die kommenden Wochen mit ganz vielen netten Begegnungen und Gesprächen.

Hans Wimmer
Bürgermeister

Die Koordination und Planung unserer Aktion
BIEDERMANNSDORFER ADVENTFENSTER ist fast
abgeschlossen. Nähere Informationen dazu und zum
HERBST-FOTOWETTBEWERB folgen.

Eure Bürgermeistergattin
Martina

Der ÖAAB-Biedermannsdorf und die Biedermannsdorfer Volkspartei laden herzlich ein zur

FACKELWANDERUNG

Route: Perlashof – Josef Bauer-Straße – Haidweg – 20er Weg – Perlasgasse – Perlashof

Sonntag, den 10.11.2024 um 16:00 Uhr
im Perlashof

Anschließend spektakuläre Feuershow und gemütliches Beisammensein.
Fackeln werden am Start ausgegeben!



Bitte beachten Sie, dass die Veranstaltung bei schlechtem Wetter abgesagt wird! Für Unfälle und Schäden aller Art übernimmt der Veranstalter keine Haftung. Der Veranstalter ist berechtigt, von der Veranstaltung und deren Teilnehmern Bildaufnahmen zu tätigen und diese zu veröffentlichen.